

CULTURAL STUDIES JAPAN

2018/1/22～1/26

この度は、ポートワシントン学区 MANORHAVEN 小学校でのイベント”CULTURAL STUDIES JAPAN”のオープンハウスへの法被の貸出、ありがとうございました。

この”CULTURAL STUDIES”というイベントは、MANORHAVEN 小学校における毎年恒例のイベントで、約一週間にわたって、その年のテーマとなった一つの国について学ぼうという大変意欲的な試みです。今年は、JAPAN がテーマに選ばれました。

イベントの週初日の開会式では、日本人生徒たちが”さくらさくら”を全校生徒の前で歌いました。それから一週間、子供たちは学年のレベルに合わせて、日本の言葉や地理、政治、文化、教育システムなどについて学んでいきます。図書館では、折り紙や禅ガーデン作り等の複数のステーションを楽しみ、体育では盆踊りやラジオ体操を体験し、カフェテリアではおにぎり作りに挑戦しました。このように多方面から楽しく一つの国を学べるよう、学校、PTA や多数のボランティア、近隣の文化施設や商店が一丸となって一週間のカリキュラムに携わっています。

このイベントのハイライトが木曜の夜に開催されたオープンハウスです。窓に大きな鯉のぼりの装飾が施されたカフェテリアでは寿司や焼きそばなど日本の食べ物が並び、体育館では太鼓のショーが行われて大盛況でした。この夜、育英ポートワシントン校の保護者を中心としたボランティアがお借りした法被を着て、食べ物を振舞ったり折り紙を教えたりしました。おかげ様で日本の”祭り”の雰囲気を存分に演出でき、お客様に喜んでいただけました。

地域の文化交流にお力を貸していただきまして、ありがとうございました。

今後ともよろしくお願いします。

MANORHAVEN 小学校日本人保護者一同

